



Jung und Alt beim Volksradfahren

AMORBACH. Über 100 Teilnehmer zählte der Rad- und Rollsportverein bei seinem traditionellen Volksradfahren am Sonntag. Jung und Alt absolvierten bei guten Wetterbedingungen die Neun-Kilometer-Strecke bis zum Wildenburgparkplatz oder die 30-Kilometer-Tour weiter durch den Wald über Mudau nach Amorbach zurück. Bei der Siegerehrung war Vorsitzender Hans Bartl zufrieden über den Verlauf. Stellvertretender Bürgermeister Wolf-

gang Härtel (links), der zuvor selbst in die Pedalen getreten hatte, lobte die Veranstaltung. Das größte Team stellten die Schwimmbadfreunde mit 47 Startern, vor den Bayern-Fan-Club (22) und dem Musikverein (10). Die jüngsten Teilnehmer waren Henry Bork (3) mit einem Laufrad, David Zeller, Jakob Brohm (beide 5) Anna Maria Laske (7) und Tabea Bauer (8). Winfried Blankart war mit 77 Jahren der älteste Starter.

fm/Foto: Franz Miltenberger